



School of Tomorrow



Die freie Schule mit Struktur.

Personalisiert – Innovativ – Zweisprachig
Im Herzen von Zürich

Freedom with structure.

Personalized – Innovative – Bilingual
In the heart of Zurich



- ★ **Primar und KiGa (ab 3 Jahren)**
Primary and KiGa (from 3 years)
- ★ **Zweisprachig DE+EN**
Bilingual DE+EN
- ★ **Tagesschule inkl. Essen**
Day school incl. meals
- ★ **Revolutionäre Methode**
Revolutionary method
- ★ **Altersdurchmischte Klassen**
Mixed-age classes
- ★ **Personalisierter Lehrplan**
Personalized curriculum
- ★ **Persönlichkeitsentwicklung**
Personal development
- ★ **Flexible Schulzeiten**
Flexible school hours
- ★ **Flexible Ferien**
Flexible vacations
- ★ **Anerkannt vom Kanton ZH**
Recognized by the Canton ZH
- ★ **Start jederzeit möglich**
Start any time of the year

Wir sind eine zweisprachige Privatschule (DE+EN) im Herzen von Zürich und bieten die Schulstufen Kindergarten und Primar in altersdurchmischten Klassen an. Unsere familienfreundliche Struktur bietet als Tagesschule vollständige Betreuung, flexible Start- und Endzeiten und sogar die Ferien können frei nach Wunsch bezogen werden.

Wir folgen dem Zürcher Lehrplan 21 und gehen weit darüber hinaus. Unsere eigene Methode basiert auf der Endlos-Lernschleife® mit personalisiertem und projektbasiertem Lernen, sowie starkem Fokus auf der Entwicklung der 12 Kernkompetenzen.

Wir bieten eine moderne, zukunftsfähige, sowie kind- und familiengerechte Alternative zum klassischen Schulsystem, welche nicht nur Wissen übermittelt, sondern die intrinsische Motivation fördert, die angeborene Neugierde stärkt und die eigene Persönlichkeit und den Charakter entwickelt.

«Statt nur zu lehren, fördern wir das Lernen.»

We are a bilingual private school (DE+EN) in the heart of Zurich and offer Primary and Kindergarten in mixed-age classes. As a day school, our family-friendly structure offers full care, with flexible start and end times, and the freedom to freely choose your vacation whenever it suits you best.

We adhere to the Zurich Lehrplan 21, yet go far beyond it. Our proprietary method is based on the Infinite-Learning-Loop®, with personalized and project-based learning, combined with a strong focus on the development of the 12 core competencies.

We offer a modern, sustainable, child-centered and family-friendly alternative to the traditional school system. We don't merely aim at transmitting knowledge, but rather foster intrinsic motivation, strengthen the innate curiosity and help each and every child to develop their own personality and character.

«Instead of just teaching, we promote learning.»



School of Tomorrow
Augustinerhof 1
8001 Zürich

info@schooloftomorrow.ch
+41 44 215 50 00

www.schooloftomorrow.ch

